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生駒市文化財保護審議会会議録 要点筆記 

 
１ 開催日時 平成２７年２月２４日（火）午前１０時～１１時 

 

２ 開催場所 コミュニティセンター２０５会議室 

 
３ 出席者  （委員）  今木会長 藤澤副会長 谷山委員 中谷委員  

（事務局） 影林生涯学習部長 西野生涯学習課長 錦生涯学習課長補佐  
福山係長 村上生涯学習課 岡本生涯学習課 

 
４ 会議の公開・非公開    公開   傍聴人 なし 

 
５ 議 事    
 
 会長あいさつ 

 
(1) 答申第１号「生駒市文化財指定」 
(2) その他 

 
６ 審議内容 
 

(1) 答申第１号「生駒市文化財指定」 
 
事務局    説明  
 
藤澤副会長  五輪塔の南面の銘文の菩提「（異体字、一文字）カ」の文字は確認ができていない。

この方が自然であろうということで変更したので、現地できっちり確認をしないとい

けない。今のところ、写真で見るだけではよくわからない。 
 
事務局    この件に関しましては、来月、藤澤副会長に拓本の採取をお願いしようと思っており

ますので、拓本を採ったうえで変更したいと思っております。後ほど、日程調整をさ

せていただきたいと思っております。よろしくお願いいたします。 
 
藤澤副会長  拓本を採って確認するということでよいか。 
 
事務局    はい。拓本を採って確認をしたうえで変更もあるということで、ご了承いただきたい

と思います。 
 
事務局    名称の部分で石仏寺阿弥陀如来坐像の 2 行目に小さい文字で「光背に観音、勢至両脇

侍像を浮彫で表す」は入れても入れなくても良いという奈良県教育委員会の見解です

ので、委員の皆様にご意見をいただけたらと思います。        
 
藤澤副会長  2 行目をつけないと石仏寺阿弥陀如来立像と同じになり、立像と坐像の違いだけにな

る。 
 
谷山委員   現状でいいのではないか。 
 
中谷委員   2 行目はつけた方がいいと思う。 
 
今木会長   意見がないようであれば、拓本の件を進め、銘文を確認の上で答申とすることでよろ

しいか。 
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全委員    了承    
 

(2) その他  
 
事務局    生駒ふるさとミュージアム冬季企画展の説明 
 
今木会長   往馬大社の湯釜の使用方法などの資料は残っているのか。 
 
事務局    宮司に確認したところ、残っていないとのことです。 
       古文書調査で資料がでてくればいいのですが。 
 
今木会長   生駒曼荼羅に描かれたものは先代のものになるのか。 
 
事務局    永禄ということですので先代だと思われます。 
 
今木会長   冬季企画展での来館者数は伸びているのか。 
 
事務局    人数把握は月末締めとなりますので、現時点ではまだ数字が出ておりません。 
       生駒山寳山寺貫主 大矢實圓さんによる特別展講演会「寳山寺の歴史」では、75 名と

たくさんの方が聴講に来てくださいました。 
 
中谷委員   高山八幡宮の曼荼羅は出展されるか。 
 
事務局    阿弥陀寺に伝わっている熊野本地仏曼荼羅と高山八幡宮からは修理関係の古文書を出

展しております。 
 
今木会長   他に何かあるか。 
       ないようであれば、答申の最終本案は拓本を採り銘文を確認した後で作成ということ

でよろしいか。その後の審議はなしでよろしいか。 
 
全委員    了承 
    

閉      会 
 

以上    


